

Damit wir besser planen können, bitten wir zum 30. Juni um kurze Rückmeldung.

Kunstverein Wilhelmshöhe Ettlingen e.V., Schöllbronner Str. 86, 76275 Ettlingen, Tel./Fax: 07243 13874, Info@kunstverein-ettlingen.de

Art Ettlingen



... fast gelungen – die 37 Künstlerinnen und Künstler von ArtEttlingen zu einem Gruppenfoto auf der Vernissage aufzuspüren ...

Ausstellungseröffnung des Kunstvereins im Regierungspräsidium Karlsruhe

Mit überraschend vielen Besuchern und zu sommerlichen Temperaturen eröffnete die Regierungspräsidentin, Nicolette Kressl, die Ausstellung des Kunstvereins ArtEttlingen „FarbeFormFreude“, am 6. Juni.

Sie hob hervor, dass gerade die Verschiedenartigkeit der Exponate, angefangen bei der Malerei, Graphik, der digitalen Fotokunst, über Skulptur und Webkunst, der Ausstellung einen besonderen Reiz verleihe.

In diesem Spannungsbogen spiegle sich das breite Spektrum des Vereins. In den ausgestellten Exponaten findet man die ganz individuelle Auseinandersetzung jeder Künstlerin, jedes Künstlers, mit dem Thema Kunst. Anerkennung gab es auch, für das Engagement des Kunstvereins in den vielfältigen kommunalen Bereichen.

Die Vorsitzende, Gabriele Berndt, stellte den Kunstverein ArtEttlingen und die Aktivitäten des Vereins vor. Sie betonte auch die wohlwollende Unterstützung des Kultur- und Sportamts Ettlingen bei der Gründung des Vereins im November 2007.

Eine Herausforderung war es, für die Kunsthistorikerin Frau Elke Schneider, in ihrer Laudatio, allen Exponaten und Künstlern gerecht zu werden. Dennoch ist es ihr außerordentlich gut gelungen, auf eine Vielzahl der ausgestellten Werke einzugehen und sie in einen Kontext mit den übrigen Werken der Ausstellung zu stellen.

Zum angenehmen Ambiente des Abends trug auch die Band **Agua Nova** des Ettlinger Jazz-Clubs „Birdland 59“ bei, die eigens zur Vernissage zu einem kleinen Konzert geladen hatte. Die Musiker Axel

Grunewald (sax), Frank Heinrich (g), David Moss (b) und Winfried Speeter (dr) unterhielten die Vernissage-Besucher mit angenehm abwechslungsreichen Jazz-Songs.

Gerne ließen sich einige Besucher auf eilends herbeigeschafften Stühlen nieder, um den Klängen der Musik zu lauschen und um etwas dem Besucherandrang zu entfliehen.

Die letzten Besucher verließen um fast 21:00 Uhr angeregt und zufrieden die Vernissage.

Einladung zu weiteren Veranstaltungen in der Ausstellung an den folgenden Sonntagen:

23.06.2013, 11:00 Uhr

Musikalische Matinee mit Akkordeon und Violine:

Katarzyna Kempa und Doru Cepreaga

07.07.2013, 11:00 Uhr, Meidingersaal

Duo Quertext gestaltet eine Lesung mit Querflöte und Texten:

Dr. Iris Raffais, Gisela Darrah

14.07.2013, 14:00 Uhr, Finissage

„Menschen im Vorübergehen“ live festgehalten von Ingrid Brückner mit spontan vorgetragenen Beiträgen der Gruppe: „WortKLangBild“ aus dem Raum Karlsruhe-Ettlingen.

Dauer der Ausstellung:

07.06.2013 bis 14.07.2013

Ausstellungszeiten: Dienstag bis

Sonntag, 11:00 bis 18:00 Uhr

Montessori-Verein

Einladung zum Vortrag einfühlsame, gewaltfreie Kommunikation

Der Montessori-Verein lädt zu einem Vortrag zum Thema einfühlsame, gewaltfreie Kommunikation am 27. Juni um 19:30 Uhr in der Pestalozzischule ein.

Wer hat nicht selber schon einmal einen dieser Sätze gesagt:

Ich wollte doch nur dein Bestes!

Ich will doch nur helfen!

Da habe ich eine gute Idee!

und stößt dabei auf Widerstand und Ablehnung?

Bei diesem Vortrag erfahren Sie, wie Sie etwas in eine Sprache bringen, die nicht verletzt, die ein Miteinander fördert, die Wege und Möglichkeiten für eine Lösung aufzeigt.

Im Anschluss gibt es Zeit für Fragen und zur Diskussion. Referenten sind Frau Pfeiffer und Herr Menkhaus. Der Eintritt ist frei.

Markgräfin-Augusta-Verein

Kinderhaus St. Elisabeth

Das Kinderhaus bekommt Besuch...

vom 13. bis 16. Juni

...von sozial-engagierten Jugendlichen im Rahmen der bekannten 72-Std.-Aktion.

Wir freuen uns sehr, dass wir das Projekt für uns gewinnen konnten und die Jugendlichen durch unsere Aufgaben

fördern und motivieren dürfen. Für das Kinderhaus bedeutet dies natürlich aufregende Tage sowohl für die Erzieher/Innen als auch für die Kinder.

Gespannt warten wir darauf, was aus unserem renovierungsbedürftigen Materialhäuschen wird und wie unsere triste Mauer einer Erlebnis- und Tastwand weicht!

Wir sind uns sicher, dass die Projekte gelingen und hoffen auf zufriedene Jugendliche und erstaunte Kindergesichter!

Freier Kindergarten

Neue Tast-Fühlwand im Kindergartenflur

Kinder schlängeln sich bekanntlicherweise gerne mit dem Körper und der Hand an Wänden, oder im Freien an Zäunen entlang. Alles wird ertastet underspürt.

Durch die neue Tast- und Fühlwand im Kindergartenflur des Freien Kindergartens wird dies zum taktilen, visuellen Erlebnis für die Sternen- und Mondkinder. Bei der aus Holz gestalteten Sinneswand gibt es so mancherlei zu entdecken:

Was verbirgt sich hinter der Tür mit dem eisernen Türschloss und mit welchem der drei Schlüssel lässt es sich öffnen? Drehbare Holzräder lösen durch ihre Bewegung bestimmte Geräusche oder Kettenreaktionen aus. Unterschiedlichste Formen und Oberflächen aus Holz, stabile Äste, Holzscheiben animieren die Kinder die verschiedenen Schiebeelemente auszuprobieren, Wellenbewegungen nachzuvollziehen. Was u.a. auch für die Auge-Handkoordination förderlich ist. Was passiert oder verändert sich, wenn ich an dem kurzen Seil ziehe? Welches ist die dickste oder dünnste Schnur? Wie fühlt es sich an, wenn man die Hand zwischen zwei Bürsten durchsteckt...

Dies und vieles mehr können die Kinder an ihrer neuen Tastwand erkunden. Viel Spass dabei!

Tierheim Ettlingen

Das Glück, von einer Spenderin bedacht zu werden



Als Elisabeth Hauser ihre Autogrammsammlung verkaufte, beschloss sie, die